

Nouveau rédacteur en chef de la *Revue*

Toni Pfanner est né en Suisse en 1953. Titulaire d'un doctorat en économie de l'Université de Saint Gall et d'une licence en droit de l'Université de Berne, il commence sa carrière professionnelle en tant qu'assistant du professeur de droit privé à l'École polytechnique fédérale de Zurich et travaille dans une étude d'avocats. En 1984, il rejoint le CICR et est envoyé, en tant que délégué puis chef de délégation, en Israël et dans les territoires occupés, en Iraq, au Tchad, en Afrique du Sud, en Afghanistan et, récemment, dans la délégation de l'Asie du Sud-Est, à Djakarta. De 1993 à 1998, il dirige la division juridique au siège du CICR, enseigne dans différentes universités et publie plusieurs articles traitant du droit international humanitaire.

New editor for the *Review*

Toni Pfanner was born in Switzerland in 1953. He has a doctorate in economics (University of Saint Gall) and a master's degree in law (University of Bern). He started his professional career as Assistant to the Professor of Private Law at the Swiss Federal Institute of Technology in Zurich and worked in a law firm. In 1984 he joined the ICRC and was posted, first as delegate and then as head of delegation, in Israel and the occupied territories, Iraq, Chad, South Africa, Afghanistan and lately with the Regional Delegation for South-East Asia in Jakarta. From 1993 to 1998 he was in charge of the Legal Division at ICRC headquarters, taught at different universities and published numerous articles on international humanitarian law.